Erste Singlehundewanderung

MÜNCHWALD. Warum haben sich die Männer nicht getraut? Das fragten sich am Samstag die zwölf Teilnehmerinnen der ersten Singlehundewanderung des Allgemeiner Retriever Jagd- und Begleithundevereins. Zur Premiere waren Männer leider Fehlanzeige.

Die Idee zu der Wanderung hatte Vorsitzende Isabel

Marschall. Bekanntlich sagt man, dass Singles mit Hunden schneller Kontakte knüpfen, diesen Gedanken griff Isabel Marschall auf. Sie organisierte eine acht Kilometer lange Wanderung durch den Soonwald. Zum Abschluss wurde noch gemeinsam gegrillt. "Wir hatten sehr viel Spaß und führten tolle Gespräche", fasst die erste Vorsitzende zusammen.

Die Frauen lobten die gute Organisation der Wanderung. Für Isabel Marschall steht aber jetzt schon fest, dass eine Wiederholung der Singlehundewanderung stattfindet. Dann hofft sie, dass auch Single-Männer den Weg nach Münchwald finden, und aus einer Damenwanderung eine Singlewanderung wird.

pdw



Die Damen der Singlehundewanderung vor dem Start.

Foto: M. Wolf